
令和６年度 さいたま市立ひまわり特別支援学校 第３回学校運営協議会 議事録 

 

日 時：令和７年２月１２日（水） １０時３０分～１１時３０分 

 

場 所：ひまわり特別支援学校 会議室 

 

出席者：委員１３名（欠席１名） 

                                                        

次第 

 １ 開会の言葉 

  

 ２ 校長挨拶 

  

 ３ 学校の運営状況についての評価について 

  （１）保護者・教職員アンケート 

  （２）学校自己評価システムシート 

  （３）１年間の主な取組 

 

 ４ 熟議 

  「１年間の成果と次年度の見通しについて」 

  【委員からの意見】（学校自己評価システムシートを中心に意見をいただいた。） 

  ・ひまさきプロジェクトは、初めての試みだったが、「ひまわり特別支援学校の子どもたちの頑張りを多くの人に知 

   ってもらう」というコンセプトのもと、素晴らしい取り組みになったのではないかと感じる。 

  ・１年目の取り組みだったが、地域に広がっていると感じる。引き続き広げていけるといいと思う。 

  ・学校の中で１本筋の通った取り組みがあると、児童生徒・教職員のモチベーションにもつながってくると感じる。 

・積極的に大学生の見学や実習等を受け入れて、後進の育成に取り組まれているところは、今後も続けてほしい。 

  ・教職員の研修では、先生方一人ひとりがテーマを設定し、学部を越えてユニットグループ内で研鑽を深め、学 

   校独自のＰＤＣＡシートを活用して振り返りができており、教員の個別最適な学びが進んでいて素晴らしい。 

・先生方個人の研修が見える化になっていて、個人で終わらせずに全体に発信しているところがよい。 

・知的障害教育部門高等部の通学範囲が広いため、近隣の学校と連携をして、安全マップを提供してもらい、情 

 報を共有しておくとよいのではないか。 

・一人ひとりに応じた教育が行われているので、引き続きお願いしたい。 

・今年度から協議会に参加させてもらい、見えないところで地域の方々がこのような形で集まり話し合われてい 

 ることが知れてよかった。 

 

  ５ 事務連絡 

   ・令和６年度学校運営協議会委員アンケート調査について 

 

６ 閉会の言葉 

 


